

Himmel und Hölle!

Zwei der großen Archetypen begegnen sich hier aufs Neue: Zum einen die Welt des Hintergrundes (oder die Welt jenseits der Welt), in der Nichts ist und gleichzeitig Alles, das Niemandsland, das Nimmerland, oder das Land hinter den sieben Bergen. In der gleichzeitig die Materie und die Anti-Materie vorhanden sind.

Und ebenso sein großer Antagonist: Der, der sich alles vorstellt! Der, der alles herbeizaubert mit seinen Bildern, wie alles zu sein hätte. Und wie es am Besten wäre! Der, der genau weiß, was das Gute ist und auch das Böse! Diese beiden Potenzen kreisen seit tausenden von Jahren umeinander, verbinden sich heute, trennen sich morgen wieder.

Bilden das seelische, philosophische und religiöse Hauptthema der Welt von Anfang an. Kurzum: Sie heben sich gegenseitig auf. Ergänzen sich zu der großen Zahl Null!

Damit du etwas davon hast:

Du verstehst es nicht? Du hast es doch einmal verstanden! Als die Welt noch klein war und einfach, glaubtest du. Und nur aus Mutti und Vati bestand. Jetzt wächst die Welt dir gerade über den Kopf. Ja, das tut sie! Ebenfalls seit tausenden von Jahren ist sie jeder heranwachsenden Generation über den Kopf gewachsen. Das ist ihr Auftrag. Was du tun kannst? Da dir sowieso nichts einfällt, lasse sie einfach wachsen. Je weniger du eingreifst, desto mehr kannst du sie verstehen. Und sie so lassen, wie sie ist. Am Ende wirst du gar Philosoph! Nicht, dass wir das ernsthaft hoffen wollen!

Liebe Freunde von symbolon, während der nächsten zwei Jahre werden wir jeden Dienstag eine neue Seite mit neuen Bildern ins Netz stellen, "Petit Fours" soll heißen: Hier gibt es Appetithäppchen, jeweils drei Bilder und einen Text. "Fingerfood" bedeutet: Man kann es zu sich nehmen. Es ist nicht mehr als eine Vorspeise – ein seelisch-astrologischer Appetizer! Wohl bekomm's



Archetypus: Der Heilsbringer

Archetypus: Mephistopheles



Ich habe keine Ahnung, was hier eigentlich los ist. Es ist alles so ruhig hier. Keiner sagt etwas, keiner zeigt sich. Ich werde einfach warten.



symbolon-Karte: Der HEILIGEN-SCHEIN